

17 inscritos en el Slalom Minas de Riotinto este sábado

Una vez cerrada la lista de inscritos, la Escudería Sur comunica que la lista de participantes estará compuesta por 17 equipos de toda Andalucía que se darán cita este sábado en la pista de tierra del I.E.S Cuenca Minera de Minas de Riotinto (Huelva).

La cuarta prueba del Andaluz de Slalom va a ser posible gracias al Instituto Cuenca Minera, así como a la colaboración de la Asociación Unidos por el Alto y la del propio Ayuntamiento de Minas de Riotinto.

La competición onubense, prácticamente la única de todo el Campeonato íntegramente de tierra, tendrá lugar entre las 5 y las 8 de la tarde de este sábado y contará con los mejores pilotos de la especialidad.

El slalom es la modalidad más abierta del automovilismo y para prueba lo que lleva ocurriendo esta temporada, donde en las tres pruebas celebradas (Dólar, Conil y Arcos) ha ganado un piloto diferente en cada una de ellas.

Todos estarán presentes en Riotinto, empezando por el actual Campeón de Andalucía 2024, el chiclanero Fran del Buey y su competitivo Suzuki Swift. Lucharán por el pódium los Citroën Saxo del arcense Luis M Collantes – actual líder del Campeonato-, el pradense Fco Javier Mena y el malagueño José Luis Prado que ha vuelto con fuerza a la competición que le vio nacer como piloto. Entre los inscritos también nos encontramos al Saxo de Manuel Valdés que el pasado año resultó segundo clasificado absoluto, así como al sevillano Moisés Cabalga habitual de los rallyes del Andaluz, pero que no podemos descartarlo en las primeras posiciones de la prueba.

En la Agrupación II (vehículos de más de 1.600 centímetros cúbicos) la lucha también estará abierta entre el Audi TT del madrileño Víctor Pascual, el Peugeot 206 de Pablo Tortosa y el Seat Ibiza TDI de Fco Javier Gª Valero.

Entre los pilotos onubenses hay que destacar la presencia de Fernando Luque (Citroen AX), auténtico promotor y alma mater de esta prueba y Daniel Delgado que este año sustituye su Peugeot 206 por un Renault Clio Sport.

Como nos indicaba el director deportivo de Escudería Sur, organizadora de la prueba **“Este es un Slalom distinto al resto de los que se organizan en Andalucía. Sus tintes son marcadamente pedagógicos, siendo la principal función transmitir a los chavales la idea de que la calle no es un circuito y para correr están las pruebas como este Slalom, divertido, asequible y sin riesgo para nadie”**.

A las 15,45 horas del sábado comenzarán las verificaciones administrativas y técnicas y a las 17 h. se iniciará la competición, durando entre dos y tres horas. La competición constará de una manga de entrenamientos y dos mangas de carrera, obteniéndose la clasificación de la mejor de estas dos con sus correspondientes penalizaciones. Una vez concluida la prueba, allí mismo se celebrará el Acto de Entrega de Premios entorno a las 8 de la tarde.

El Slalom servirá también para activar al magnífico grupo de Voluntarios de la Asociación y del propio Instituto, que realizarán una labor esencial en el éxito de la competición, como ya se comprobó el pasado año. Su implicación es total, habiendo diseñado ya este año el cartel anunciador de la prueba.

La entidad gaditana además de los trofeos que estipula la propia Federación Andaluza, otorgará Premios en Metálico a cada una de las dos Agrupaciones. Agrupación 1 (hasta 1.600 c.c) y Agrupación 2 (más de 1.600 c.c.)

Toda la información de la prueba se podrá ver en la web:

https://www.escuderiasur.net/Slalom_Riotinto/index.html

